



Die Ausbildung im GaLaBau dauert in der Regel drei Jahre. | Foto: C. Tietz, VGL Bayern



Der Staatsehrenpreis für vorbildliche Ausbildung im GaLaBau darf vom Preisträger bspw. für die Nachwuchswerbung genutzt werden. | Abb.: StMELF

junge Frauen und Männer beim Start in das Berufsleben“.

Die Preisträger des Staatsehrenpreises 2020 sind: Johannes Lang – Gärten; Fuchs baut Gärten GmbH; Garten- und Landschaftsbau Wolz GmbH; Garten Richter GmbH; Pohl Garten- und Landschaftsbau GmbH; Eckhard Köpsel GmbH; Kiermeier – Gärten zum Wohlfühlen; Die Gärtner Ramming und Tröster GmbH; Rauch Garten- und Landschaftsbau GbR; GartenAkzente Strahl GmbH; Garten- und Landschaftsbau Vogt; Hermann Kutter GmbH & Co.KG; Georg Weißmüller, Garten- und Landschaftsbau; Schütz Garten- und Landschaftsbau GmbH; Artinger GmbH & Co. KG; Gustav Biedenbacher Garten- und Landschaftsbau GmbH; Die Gartenzwerge; Garten- und Landschaftsbau Leibl GmbH; Stadt Weiden i.d.Oberpfalz, Abt. Bauhof/Gärtnerei; H&M Gartengestaltung GmbH & Co.KG.

Unter dem Motto „Fördern, fordern, voranbringen“ ist der Staatsehrenpreis eine Gemeinschaftsinitiative von StMELF und VGL Bayern. Berechtigt zur Teilnahme am jährlichen Bewerbungsverfahren im Herbst sind alle staatlich anerkannten bayerischen GaLaBau-Ausbildungsbetriebe. Die Mitgliedschaft in einem berufsständischen Verband ist keine Teilnahmevoraussetzung. Mehr Infos unter www.vorbildliche-ausbildung.bayern.de

GaLaBau-Betriebe für vorbildliche Ausbildung ausgezeichnet

Das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten (StMELF) ehrte im Januar 20 Unternehmen der Grünen Branche mit dem „Staatsehrenpreis für vorbildliche Ausbildung im Garten- und Landschaftsbau“. Die Preisträger kommen aus allen sieben bayerischen Regierungsbezirken.

„Der Staatsehrenpreis ist ein Anreiz für die Betriebe, sich in der Ausbildung zu engagieren und damit die Zukunft des eigenen Betriebs zu sichern“, sagte Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber am 8. Januar in München. „Mit ihren beispielhaften Konzepten setzen

die ausgezeichneten Betriebe hohe Maßstäbe in der Ausbildung junger Menschen und legen damit den Grundstein für die Weiterentwicklung der ganzen Branche“. Dem konnte der Präsident des Verbandes Garten-, Landschafts-, und Sportplatzbau Bayern (VGL Bayern), Gerhard Zäh, nur beipflichten: „Die derzeit dynamische Entwicklung im GaLaBau wird auf Dauer nur anhalten, wenn es gelingt, weiterhin genügend Berufsnachwuchs zu gewinnen und diesen bestmöglich auszubilden. Insofern ist und bleibt ein vorbildlicher Ausbildungsbetrieb ein wichtiger Wegbereiter für

- ! perfekte Spitzenqualität aus Bayern
- ! über 300 Rasenvariationen erhältlich
- ! Lieferung innerhalb von 24 Stunden
- ! auch mit flexiblem Verlegeservice
- ! komplette Produktion in Deutschland
- ! jetzt auch als Wildkräuterrasen







Schwab Rollrasen GmbH
 Haid am Rain 3
 86579 Waidhofen
 Tel. +49 (0) 82 52/90 76-0
www.schwab-rollrasen.de